

COMMUNIQUÉ

de presse

Le bus seniors récompensé

Le CCAS d'Ermont a reçu, samedi 12 octobre, le premier prix dans la thématique Bien Vieillir chez soi du concours du réseau des villes signataires de la charte « **Bien vieillir dans le Val-d'Oise** » pour la mise en place du bus seniors.

Cette récompense de **3 000 euros** est remise par la conférence des financeurs de la prévention de la perte d'autonomie du Val-d'Oise.

Gratuit, ce minibus permet aux Ermontois de 65 ans et plus de se rendre au marché, en courses, à leurs rendez-vous médicaux ou aux événements locaux.

